

Vos questions / nos réponses

Fumeur occasionnel et dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/02/2012 08:28

Est-ce que les traces de THC dans le sang, pour une personne qui fume 1 ou 2 joins par semaine (ce qui est donc, je crois, une consommation occasionnelle) peuvent rester plus d'une semaine dans le sang, surtout si la personne fume comme ça depuis des années?

Mise en ligne le 23/02/2012

Bonjour,

Le cannabis reste décelable dans le sang jusqu'à 24h, quelle que soit la fréquence de consommation. A titre informatif, il reste décelable dans les urines entre 3 et 5 jours pour une consommation occasionnelle, ce qui peut être considéré comme en effet votre cas dans le cadre d'un dépistage.

Cordialement.
